



Ballons fliegen Hunderte Kilometer weit

Zwölf bunte Luftballons stiegen vergangenen Juli am Kindergarten in Mützenich in die Höhe. Die Vorschulkinder hatten ihre Wünsche auf die anhängenden Kärtchen geschrieben. Vier Rückmeldungen sind eingegangen. Drei Ballons leg-

ten zwischen 116 und 182 Kilometer zurück. Ein Ballon wurde in der Nähe von Dresden gefunden. Stolze 551 Kilometer flog er. Der Kindergarten lud nun die vier Gewinner ein und überreichte ihnen die Karten und Präsente. Foto: P. Warbel